

## Neue Kurse im Taubertal und auf Burg Breuberg

Beim Verein Artikuss e.V. Lauda gibt es für Kulturinteressierte auch 2024 wieder viele interessante Angebote!

Am Wochenende vom 1.-3. März wird Frank Müller für einen Theaterkurs aus Berlin ins Taubertal kommen. Das Improtheater bietet seinen Teilnehmern Raum für eigene Kreativität und Spontanität und natürlich viel Spaß.

Am Freitag, 1. März beginnt der Kurs um 19 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in Beckstein und läuft bis Sonntagnachmittag.

Ein weiterer Kurs für Kaleidoskop-Bau mit Lothar Lempp ist für das Frühjahr geplant. Beide Wochenendkurse sind sowohl für Neueinsteiger als auch Erfahrene geeignet.

Wöchentlich probt der Chor Inselmut, der 2024 sein 30jähriges Jubiläum feiern kann, dienstags um 20 Uhr in der Turmbergschule Königshofen.

Neue SängerInnen sind herzlich willkommen und können gerne mehrmals unverbindlich teilnehmen.

Die Gruppen für afrikanisches Trommeln treffen sich jeweils dienstags um 18 Uhr in dem Räumen vom Kulturschock in Königshofen, die Fortgeschrittenen donnerstags in Tauberbischofsheim.

Ab Ende Februar üben die Orientalischen TänzerInnen wieder jeweils dienstags um 20 Uhr unter der Leitung von Cornelia Gehrig (Yasira) in der Schulturnhalle der Gemeinschaftsschule Lauda. Ein Einstieg ist nach Absprache in den einzelnen Gruppierungen möglich.

Eine umfangreiche Workshopwoche mit besonderen Angeboten aus den Bereichen Bewegung, Musik und Kultur findet wieder in den Sommerferien 2024 statt. Das neue Programm kann im Internet abgerufen werden: die geplanten Kurse für das Artival von 4. bis 10. August 2024 auf Burg Breuberg im Odenwald sind vielversprechend und eine frühe Buchung wird empfohlen. Für einige Kurse gibt es bereits Wartelisten.

Weiteres unter [www.artikuss.de](http://www.artikuss.de) , [www.artival.de](http://www.artival.de) , [www.inselmut.de](http://www.inselmut.de) oder unter Tel. 09343 65023. (anba)